

hari ini

KASAL Hadir di Bangkalan untuk Perayaan HARDIKAL ke-78 dan Bakti Sosial

AHSAN - BANGKALAN.HARIINI.CO.ID

May 11, 2024 - 12:26



Kepala Staf TNI Angkatan Laut, Laksamana TNI Dr. Muhammad Ali, S.E M.M. Tr.Opsla saat menyerahkan paket bantuan

BANGKALAN, - Kepala Staf TNI Angkatan Laut, Laksamana TNI Dr. Muhammad Ali, S.E M.M. Tr.Opsla dalam rangka perayaan HARDIKAL ke-78 TNI Angkatan

Laut, hadir bersama rombongan di Pendopo Agung Kabupaten Bangkalan, Jalan Letnan Abdullah nomer1 Bangkalan. Acara tersebut juga disemarakkan dengan kehadiran rombongan dari TNI AL yang turut memberikan bantuan sosial kepada masyarakat setempat.



foto bersama Kepala Staf TNI Angkatan Laut, Laksamana TNI Dr. Muhammad Ali, S.E M.M. Tr.Opsla bersama Forkopimda Bangkalan dan penerima bantuan.

Turut Hadir dalam kegiatan tersebut, antara lain, Dankodiklatl. Letjen TNI Marinir Nur Alamsyah, S.E., M.M., M.Tr. (Han), Pangkormada II. Laksda TNI Ariantyo Condrowibowo, M.Tr. Opsla, Gubernur AAL. Laksda TNI Supardi, S.E., M.B.A., CHRMP, Kapolda Jatim, Pangdam V Brawijaya serta Danlantamal V. Brigjen TNI (Mar) Joni Sulistiawan, S.H., M.Han.

Kehadiran KASAL beserta rombongan tidak hanya disambut oleh masyarakat penerima bantuan, tetapi juga oleh berbagai pihak di Bangkalan. Pj. Bupati Bangkalan, Dr. Arief Moelya Edhi, M.Si, menyatakan kebahagiaannya atas kegiatan bakti sosial yang dilakukan oleh TNI AL. Ia menjelaskan bahwa kegiatan ini juga bertujuan untuk meningkatkan pariwisata, karena kedatangan rombongan tersebut dapat memberikan dampak ekonomi yang positif bagi daerah tersebut.

“Hari ini ada kegiatan bakti sosial TNI AL, kebetulan TNI AL sedang melakukan latihan di Pesisir Banyuwangi, (kalau gak salah), karena beliau teman kami juga, kami undang untuk di Bangkalan Bersama rekan-rekan HDCI Jawa Timur yang hari ini mengiringi beliau. Jadi, tujuannya adalah melaksanakan bakti sosial dan juga meningkatkan pariwisata. Kenapa, karena begitu teman-teman HDCI datang ditempat pariwisata, akan mendatangkan ekonomi.” Tuturnya.

Pj. Bupati Bangkalan juga menegaskan bahwa bantuan sosial tersebut ditujukan kepada masyarakat yang membutuhkan, dan pada kesempatan tersebut, sebanyak 100 paket bantuan telah disalurkan kepada mereka. Ini menjadi bukti nyata komitmen TNI AL dalam membantu masyarakat yang membutuhkan, serta dalam mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat.

“Sasaran yang memang membutuhkan, saat ini kita kebagian 100 paket.”
Pungkasnya.

Acara diakhiri dengan penyerahan secara simbolis 100 paket bantuan sosial oleh KASAL kepada masyarakat penerima. Setelah itu, KASAL melanjutkan agenda kegiatannya di Surabaya, meninggalkan kesan yang mendalam bagi masyarakat Bangkalan atas kebaikan dan kepedulian yang telah ditunjukkan oleh TNI AL.

Para lansia, anak yatim/piatu yang menjadi penerima paket bantuan dari KASAL merasa sangat bahagia dan terhormat karena mendapat perhatian langsung dari TNI AL melalui kegiatan bakti sosial tersebut. Mereka berharap bahwa kegiatan semacam ini akan terus dilakukan di masa yang akan datang, dengan harapan dapat merasakan manfaatnya secara berkelanjutan.